

11/12/68

¡¡TRAJAJDORES DE GALICIA!!

La recienteusteridad que el Gobierno nos impone toma día a día características más graves. La clase trabajadora siente un nuevo peso sobre sus espaldas, con un Plan de Austeridad, que muy lejos de solucionar el problema económico del país, lo que sí produce es un grave quebranto salarial, ante el cual la clase trabajadora no tiene otra salida que la abierta protesta, la lucha.

Durante 30 años, el capitalismo le puso el amparo por el Régimen, sometió la fuerza del trabajo al implacable estrujadore de una despiadada explotación. Dichas ganancias no fueron utilizadas para invertir, crear nuevosuestos de trabajo, aumentar una producción racional y científica; lo que sí hizo el capital, fue ganar y consumir. Guardar estérilmente, para que a fin de cuentas en el momento de sostener el inevitable ciclo de descenso capitalista, no acuda con el peso y la haga recaer sobre quien durante tantos años pagó su ganancia, los trabajadores.

Oy, sin consultarnos, pidieron austeridad y sacrificio. Hoy, ya se sabe, otra austeridad es para no verter nunca. Mientras, los trabajadores sufren las consecuencias: una mala envidiable desocupación, un empobrecimiento cultural, físico y económico que nos extiende.

Las Comisiones Obreras de Galicia, manifiestan la vital necesidad de expresar un **NO** rotundo al plan de austeridad; de manifestar al Régimen, a los explotadores la situación de la clase obrera de Galicia, con la congelación de los salarios y la carestía de vida. Mientras, el Sindicato no se solidariza con las reclamaciones de los trabajadores y nos vuelve la espalda. Su complot con el Gobierno y la Patronal, lo sitúa ante la clase trabajadora como un Sindicato antidemocrático y sin representación efectiva.

Las Comisiones Obreras de Galicia hacen un llamamiento de unidad y solidaridad a expresar la negativa a aceptar más opresión sindical y salarial. Las Comisiones de El Porro, Vigo, y la Coruña, juntamente con la vanguardia del resto de Galicia, llaman a las empresas de Astano y Bazán, Pisbe, Fábrica de Armas, Cros, Vulcano, Barreras, Cittadini, Alvarez, etc. a toda la clase trabajadora de Galicia, a manifestar el lunes día 29 su rotunda repulsa, con un paro simbólico de **10 minutos** a partir de las 11 y media de la mañana.

El lunes día 29, no deberá comprarse, como señal de protesta contra la inforación sindicalista, FUEBLO de Madrid; así como extender el boicot a los transportes urbanos. (Nacido el lunes)

Para que la jornada del día 29 sea lo más efectiva, deberán extenderse la celebración de asambleas en toda Galicia, a escala de taller y fábrica, en el mismo Sindicato. Preparar el paro simbólico del día 29 representa conjuntar y dirigir de forma más coordinada y efectiva tal acción de masas, una acción en la que participen miles de trabajadores.

Las Comisiones Obreras, piden comprensión y apoyo a otros sectores como el estudiantil y profesional, a las mañas de casa, a los campesinos, a los sacerdotes, a la oposición pública en general, para que se solidaricen con la clase trabajadora.

¡¡TRABAJADOR, UNITE A LA ACCIÓN!! ¡¡POR UN SALARIO DIGNO!!

¡¡CONTRA LA CARESTÍA DE VIDAS!!

Las Comisiones Obreras de Galicia

Enero 1968